

PRESSEMITTEILUNG

TOMESA Fachklinik erzielt Spitzenplatz in puncto Patientenzufriedenheit

BAD SALZSCHLIRF Die TOMESA Fachklinik in Bad Salzschlirf hat in puncto Patientenzufriedenheit im Jahr 2018 den Spitzenplatz erzielt. Das ergab eine Patientenumfrage der Gesundheitsservice GMS GmbH. Die GMS ist Partner der Betriebskrankenkassen und führt die Befragung alljährlich bei den Patienten von 119 Reha-Einrichtungen in ganz Deutschland durch.

Bei der Beurteilung der Reha-Maßnahme insgesamt erzielte TOMESA die Top-Note 1,09 und lag damit auf Platz 1. Sehr zufrieden waren die Reha-Patienten auch mit der ärztlich-therapeutischen Betreuung. Hier wurde TOMESA mit der Note 1,54 bewertet (Platz 5). Die gleiche Platzierung erreichte die dermatologische Fachklinik auch bei der Beurteilung der therapeutischen Maßnahmen (Note 1,35). Im Bereich Unterkunft und Verpflegung lag TOMESA mit der Note 1,47 auf Platz 2.

„Das Ergebnis der Befragung zeigt, dass unsere stetigen Bemühungen zur Verbesserung des Qualitätsstandards erneut Früchte getragen haben und von unseren Patienten anerkannt werden“, freut sich TOMESA-Geschäftsführer Armin Faber.

Die TOMESA Fachklinik bietet Reha-Maßnahmen auf den Gebieten Dermatologie, Allergologie, Orthopädie und Rheumatologie an. Deutschlandweit ist TOMESA das einzige Haus, das Hautkrankheiten mit dem Salz aus dem Toten Meer therapiert und dabei beachtliche Erfolge vorzuweisen hat.